

Schönstes Schaufenster gesucht

Weihnachte-Dekorations-Wettbewerb des Gewerbevereins Riegelsberg

RIEGELSBERG Der Gewerbeverein Riegelsberg veranstaltet einen Wettbewerb um das am schönste Advents- und Weihnachtsschaufenster im Ort. Prämiert werden die drei schönsten Schaufenster in Riegelsberg.

Teilnehmen an dem Schaufensterwettbewerb können ab sofort alle Gewerbetreibenden, die ein entsprechend dekoriertes Schaufenster haben. Eine Mitgliedschaft im Gewerbeverein ist keine Voraussetzung. -Der Unkostenbeitrag beträgt für Mitglieder fünf Euro, für Nichtmitglieder 10 Euro, die Anmeldung erfolgt über die Homepage des Gewerbevereins unter www.gewerbeverein-riegelsberg.de. Abgestimmt über das schönste Schaufenster wird ebenfalls über diese Internetseite: Jeder Interessierte kann dort bis zum 1. Dezember seine Stimme abgeben.

Die Prämierung findet schließlich am Sonntag, 2. Dezember, um 17 Uhr auf dem Weihnachtsmarkt von Riegelsberg statt. Dort wird der Gewerbeverein auf dem Marktplatz mit einem Zelt vertreten sein. „Melden Sie sich noch heute an und nehmen Sie an unserem Wettbewerb teil. Gemäß unserem Motto: In Riegelsberg bewegt sich was!“ lädt Harald Eppers, der Vorsitzende des Gewerbevereins, dazu ein.

Abgestimmt wird über das Internet

Die Mannschaft um Harald Eppers (Geschäftsführer eines Reinigungsunternehmens) hat für die Zukunft ganz klare Vorstellungen, wie sie die Mitglieder in Riegelsberg und Walpertshofen unterstützen können. Gemeinsame Marketingaktionen, Gewerbeschauen und viele Dinge mehr sind nur einige Beispiele hierfür. Dafür stehen neben Harald Eppers auch die weiteren Vorstandsmitglieder Robert Klein (Geschäftsführer, Rechtsanwalt), Garsten Ludt (Schriftführer und Kassenwart, Versicherungsgeneralagent) und die Besitzer in ständigen Gesprächen mit der Verwaltung den Gewerbetreibenden, der Presse usw., um gemeinsame Interessen zu bündeln und erfolgreich zu vermarkten.

Die neue vereinseigene Internetseite www.gewerbeverein-riegelsberg.de soll als informelle Plattform allen Interessierten zugänglich sein und insbesondere den Mitgliedern zusätzliche aktuelle Informationen liefern.

In sehr kurzer Zeit ist es dem Verein bereits gelungen, zahlreiche Neuanmeldungen entgegennehmen zu können. „In Riegelsberg bewegt sich was!“ Dies ist der Slogan des Vereins. „Helfen Sie aktiv mit und kommen Sie zu unseren Veranstaltungen. Planen und gestalten Sie mit dem jungen Vorstandsteam weitere Aktivitäten, Veranstaltungen, Marketingkonzepte für unser Riegelsberg und sich selbst“, erklärt der Vorstand des Gewerbevereins Riegelsberg, der sich auf reges Interesse an seiner Arbeit und seinen Veranstaltungen freut. Weitere Informationen und Anmeldung zum Schaufenster-Wettbewerb im Internet auf der Homepage des Gewerbevereins unter der Adresse www.gewerbeverein-riegelsberg.de.

red/sam/mj